

ご紹介いただきました船橋市議会議員の浦田秀夫でございます。僭越ながら呼びかけ人代表として一言、挨拶を申し上げます。

9月15日に新しい立憲民主党が結成され、本日千葉県連が結成される運びとなりました。新党結成にご尽力をされた皆様方に心から敬意と感謝を申し上げます。新党結成を今日お集まりの皆様と共に喜び合いあいたいと思います。

さて、9月23日に枝野代表が特派員協会で講演を行いました。

この中で枝野代表は、「自民党の強さは、私はいわゆる『足腰』の強さだと思う。地域における運動量、活動量、それが地方自治体議員も含めたネットワークとして、それは我々と比較にならないくらい強い、やはり我々はそこを作っていない限り、いわゆる二大政党的な構造は作れない。そう言った意味では、（綱領の制定で）掲げる旗印を明確にしたというのは大きな前進だと思っているが、やはり本当の意味で政権交代が適度に行われる状況を作るために、やはり『足腰』、地方組織や自治体組織の仲間、そういったところを強化する、それが決定的に必要なだ」と述べておりました。

自治体議員の仲間を増やし、国会議員や候補者の皆様と力を合わせ、地域での活動を強化し、政権交代が適度に行われる状況を作ろうではありませんか。

現場の声を、地方の声を、国政に届け、ボトム、アップの政治を実現しようではありませんか。

自治体議員の皆様のご協力をお願い申し上げます。